

## LE MOT DE MONSIEUR

## LE MAIRE POUR CETTE NOUVELLE ANNÉE 2026

### Chers Administrés, Chers Concitoyens

Les années se succèdent à une vitesse inouïe et nous voici déjà bien ancré dans cette nouvelle année 2026.

Une nouvelle année avec un premier semestre relativement chargé. A la suite des traditionnels bons vœux, l'opération relative au recensement de notre population est en cours. D'après les retours de nos deux préposées en charge du recensement, il apparaît que les déclarations par le biais d'internet soit en constante augmentation, ce qui allège grandement le travail de ces deux personnes.

Deuxième évènement et non des moindres, les futures élections municipales qui se dérouleront les 15 & 22 mars prochains. Après cinq mandats électifs (2 en qualité de conseiller municipal et 3 en qualité de maire), le temps est venu pour moi de passer le témoin à la génération suivante qui a toutes les qualités requises pour poursuivre les actions engagées ou concrétiser les projets à venir, afin que notre commune continue de figurer sur l'échiquier départemental.

Ces échéances électorales municipales se déclinent cette année d'une façon différente puisque nos communes de moins de 1 000 habitants se voient contraintes d'adopter les mêmes modalités de scrutin que les communes dont la population est supérieure à 1 000 habitants. Il s'agit en substance d'organiser un scrutin de liste en respectant la parité, à savoir l'équilibre homme-femme ou femme-homme, avec aucun moyen de choisir les représentants de notre choix comme cela se faisait par le passé. La plus petite rature ou modification rendra de facto votre bulletin de vote NUL.

Les conseillers sortants et se représentant aux prochaines élections se sont activés afin de trouver les personnes pouvant être intéressées par le futur mandat 2026-2032. Une seule liste, connue à ce jour vous sera présentée prochainement par voie postale (boîte aux lettres).

Le résultat final de ce scrutin va voir une nouvelle équipe se mettre en place avec un nouveau ou nouvelle Maire, ainsi que de nouveaux Adjoints au Maire.

Je souhaite d'ores et déjà à cette assemblée nouvelle, tous mes encouragements et tous mes vœux de réussite. Il me vient à l'esprit, une citation dont j'ai oublié le nom de l'auteur qui dit ceci :

**« La difficulté de réussir ne fait qu'ajouter à la nécessité d'entreprendre »**

Cordialement. A vous

Le Maire

  
Ch. RETORNAZ

